

07 14 2017 La Razon

Ganaderos de Beni se declaran en emergencia por la sequía y falta de forraje

Dicen que hace un mes se siente la falta de agua y de pasto, razón por la que los municipios de Magdalena y Huacaraje, del Beni, se declararon en emergencia.

La Razón Digital / ABI / Trinidad

15:17 / 13 de julio de 2017

El presidente en ejercicio de la Federación de Ganaderos del Beni, Erlan Ojopi, informó este jueves que ese sector se declaró en emergencia por la escasez de agua y pasto, principalmente en la provincia Iténez, al este de ese departamento.

"Estamos en emergencia por el tema de la sequía, la falta de forraje para los animales (...), es preocupante la situación", dijo, después participar de una reunión con el director departamental del Centro de Operaciones de Emergencia.

Informó que el sector ganadero pidió a las autoridades municipales y departamentales unir esfuerzos para enfrentar ese problema que, cada año, ataca a esa región del país.

El dirigente recordó que hace un mes se siente la falta de agua y de pasto, razón por la que los municipios de Magdalena y Huacaraje, del Beni, se declararon en emergencia.

Informó que también en las provincias Cercado, Mamoré y Yacuma empiezan a tener problemas por ese fenómeno, lo que hace prever que se vivirá una aguda sequía en esa región del país. (13/07/2017)